

PELATIHAN METODOLOGI PENELITIAN MAHASISWA UNY DAN LR DAV COLLEGE JAGRAON INDIA

Oleh: sugiyono, suyanto, nurtanio agus p., Ebtana sella

ABSTRAK

Mahasiswa UNY dan Lr Dav College Jagraon India membutuhkan fasilitasi dari perguruan tinggi untuk dapat menjawab dan menemukan solusi dari permasalahan yang ada: 1) Membangun motivasi (kemauan) mahasiswa UNY dan Lr Dav College Jagraon India dalam meningkatkan pemahaman metode penelitian implementasi ; 2) meningkatkan pemahaman mahasiswa UNY dan Lr Dav College Jagraon India dalam implementasi metode penelitian; dan 3) meningkatkan kemampuan teknis dan keterampilan mahasiswa UNY dan Lr Dav College Jagraon India dalam penerapan metode penelitian. Menentukan jumlah peserta yang akan mengikuti PPM yaitu 25 mahasiswa dari UNY dan Lr Dav College Jagraon India, total 25 peserta diklat akan dilaksanakan dalam 3 hari. atau minimal 16 jam pertemuan.

Metode kegiatan dalam pelatihan ini adalah Ceramah, Diskusi, Tanya Jawab dan Simulasi dan dilakukan secara Online Mode. Evaluasi kegiatan dilakukan selama proses dan di akhir pelatihan, pada aspek pencapaian tujuan pelatihan dan juga dalam pelaksanaan pelatihan. Evaluasi proses dan hasil (pencapaian tujuan pelatihan) dilakukan melalui kuesioner. Evaluasi aspek pelatihan juga dilakukan dengan pemberian angket. Ada 2 metode keberhasilan pelaksanaan pelatihan untuk metodologi penelitian, yaitu: (1) evaluasi selama proses pelatihan, dan (2) evaluasi pasca pelatihan.

Kegiatan pengabdian ini dilakukan dengan menggunakan metode online dengan fasilitas ZOOM Meeting. Pemilihan metode tersebut sesuai dengan rekomendasi dari kedua universitas tersebut agar pelaksanaan diklat dapat berlangsung secara efektif dan efisien. Pelatihan telah dilaksanakan pada tanggal 10-12 Agustus 2022 diikuti oleh 25 peserta. Hasil pelatihan sebagai berikut (1) Membangun motivasi (kemauan) mahasiswa UNY dan Lr Dav College Jagraon India dalam meningkatkan pemahaman metode penelitian implementasi. (2) Meningkatkan pemahaman mahasiswa UNY dan Lr Dav College Jagraon India dalam implementasi metode penelitian. (3) Meningkatkan kemampuan dan keterampilan teknis mahasiswa UNY dan Lr Dav College Jagraon India dalam implementasi metode penelitian.

Kata kunci: pelatihan, kompetensi manajerial, kepala sekolah